
【ご意見等】中学生、高校生の制服について  （R5.4.6 受付） 

浜田市の中学校や高校の学ランとセーラー服を ブレザーにかえて欲しいで

す。 もしくはブレザーも選べるようにして欲しいです。 

 地球温暖化で衣替え前どころか春から暑い日があるのに、 特にセーラー服

は学ランのように上着を脱いで調整ができず、 体育のあとや通学中に暑くて熱

がこもって汗だくです。 

 替えが何枚もあるわけではないので、シャツのように 毎日洗うわけにもい

かず、とても不快です。 

 またスカートは風でめくれるので、自転車に乗りにくいです。 

 人によって体感温度が違うので、調整できる制服の方が 授業に集中できる

と思います。 

 島根県の他の自治体の制服はブレザーが多いですし、自分の体の性に違和感

がある人も、スカートが苦手な女性もブレザーだとズボンやスカートが自由に

選べて良いと思います。 

 ぜひご検討くださると嬉しいです。 

 

【回答】                 （R5.4.21 回答） 

近年では体温調整や多様性の観点から、制服のズボンやスカートを男女問わ

ずに選べる学校も増えてきていることは承知しております。 

いただきましたご意見については、すぐに浜田市教育委員会と情報共有をい

たしました。 

浜田市教育委員会が市内の中学校、高等学校に聞き取りをしたところ、「制服

を変えてほしいという意見は寄せられてはいないが、服装等で相談があった場

合は個々に対応している。」とのことでした。 

また県立高等学校については、島根県のホームページの「知事への提案箱」

への回答に、「制服・体操服については、各学校において生徒や保護者の意見を

取り入れながら校則で定めています。」と掲載されています。 

今後も皆さんからの貴重なご意見は、担当部署と情報共有をして参ります。 

 

 


